DJK-Fußballnachwuchs hatte Spaß mit dem DFB-Mobil

Fiegenstall – Seit nunmehr zwei Jahren sind Sie in ganz Deutschland unterwegs: die DFB-Mobile. Vor kurzem machte eines der mobilen Fußballcenter Station in Fiegenstall. Das DFB-Mobil, das in Mittel- wie Unterfranken unterwegs ist, stieß beim Fiegenstaller Fußballnachwuchs auf große Begeisterung. Schon seit Wochen fieberten sie dem Training mit den DFB-Trainern Michael Auhuber und Wolfgang Müller entgegen. Mehr als 30 Kinder folgten begeistert den Anweisungen des Trainerduos. Die Kinder durften unter anderem den "Übersteiger" oder den "Wischer" üben. Im Training stand vor allem der Spaß am Fußball im Vordergrund. Tierischer Ernst war nicht verlangt. Ein hartes und stumpfsinniges Training schrecke nach den Worten der DFB-Trainer die Kinder auf Dauer von der Freude am Fußballspiel ab. Bei einem guten Training sollte nach Möglichkeit jedes Kind einen Ball und so viele Ballkontakte wie möglich haben, so deren Credo. Denn: "Übrig bleiben würden nur die technisch versierten Spieler. Die Beißer von früher sterben aus."



Foto: Seibold